
                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

５月の生活目標 

「気持ちのよいあいさつを 

しよう」 

児童会の運営委員がみんなでめざす挨拶について考

え、児童集会で挨拶運動の取組を呼びかけました。 

三谷っ子は取組期間中の挨拶がとても上手なのですが、 

それが持続しないことが課題のようです。運営委員の児童

はそこにめあてのポイントをもって、ほんとうのあいさつ

ができるように 

あ…明るく 

い…いろんな人に 

さ…（相手より）先に 

つ…つねに 

この合言葉で５月の生活目標を達成できるようがんばり 

ます。ご家庭でも、家族の間で「おはよう」「おやすみ」

「ありがとう」の言葉が交わされ、地域の方に会ったら

「おはようございます」「こんにちは」と挨拶ができる、

そして、それが継続するとよいと思います。 

 

 

 

 

 今年度も、児童の主体性を伸ばす活動を授業や行事、児

童会活動の様々な場面で行っていきます。 

「自分たちの学校をよくしていくのは自分たち」という

意識をもち、課題を見つけて、考えて、実行する経験を重

ねていってほしいと思います。 

学校だより ５月号 

 

 

 

           

 

 

 

 

加賀市立三谷小学校長  奥村 仁美 

令和 6年５月２３日 



授業参観・育友会総会・学級懇談会 
4月２４日（水）に今年度最初の授業参観・育友会総会・学級懇談会がありました。たくさんの

保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。子どもたちは、少し緊張した様子も

見られましたが、張り切って授業に臨んでいました。 

 育友会総会では、新役員や今年度の事業計画、予算案などを承認していただきありがとうござい

ました。役員の皆様を中心に育友会活動が推進されるよう連携していきたいです。また今年度は P

ＴＡ連合会の研究発表も控えているので、役員の方へのご協力をよろしくお願いします。 

学級懇談会では、担任から学級目標や方針についてお伝えし、ご質問やお子様の様子を聞かせて

いただきお話しができました。今年度も保護者の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いします。 

  

校舎の窓から見える田んぼに水が張られ、田植え

が終わりました。天気の良い日は水面がキラキラ輝

いてとても美しいです。夕暮れ後は元気なカエルの 

声もよく聴こえます。学校でも５，６年生が田植え 

をしました。   

 

 

 

１年 国語 

２年 国語 

５，６年 算数 

３，４年 体育 

児童数の減少により育友会員の行事運営の負担が大きくなり、今年度から育友会による資源回収を

行わないことになりました。地域の皆様には、これまでご協力いただきありがとうございました。 

お知らせ 


